

## Tagesschule Heimberg Weihnachtspost, Dezember 2024

Liebe Eltern

Die besinnliche Weihnachtszeit rückt näher und wir möchten Ihnen und Ihrer Familie von Herzen frohe Festtage und erholsame Ferien wünschen. Für das kommende Jahr wünschen wir Ihnen viel Glück, Gesundheit und alles Gute. Wir freuen uns, die Kinder im neuen Jahr weiterhin zu begleiten und gemeinsam mit ihnen besondere Momente in der Tagesschule zu erleben.

Der neue Standort in der Oberen Au, der seit Beginn des Schuljahres für die Kinder von Kindergarten bis zu 3. Klasse genutzt wird, ist gut angelaufen. Die Kinder fühlen sich sehr wohl und geniessen die gewonnene längere Mittagszeit, die es ihnen ermöglicht, sich in aller Ruhe zu stärken und die Zeit gemeinsam zu geniessen. Die Tagesschule Obere Au wird von den Kindern sehr geschätzt und wir haben viele positive Rückmeldungen erhalten, was uns sehr erfreut.

Durch den zweiten Standort ist auch in der Unteren Au insgesamt etwas mehr Ruhe eingekehrt. Die Kinder nutzen die Freizeitangebote in vollen Zügen und können noch besser von dem gebotenen vielfältigen Angebot profitieren.

Es ist in den letzten Tagen in der Tagesschule eine festliche Stimmung eingekehrt. Es freut uns zu sehen, mit welcher Begeisterung sich die Kinder an kreativen Tätigkeiten beteiligen und was für großartige Projekte dabei entstehen. Die Kinder geniessen es, gemeinsam Guetzli zu backen - ein herrlicher Weihnachtsduft liegt in der Luft.



Guetzli werden verziert und zwischendurch auch ein wenig genascht



Für jeden Tag eine Geschichte, die Kinderaugen zum Leuchten bringen. Dieser Adventskalender begleitete uns durch die letzten Wochen.

In der Oberen Au dürfen die Kinder dieses Jahr ein besonderes Adventsritual erleben: Unser Weihnachtswichtel Totte ist zurück! Totte sorgt für reichlich Spass und Schabernack, indem er jeden Tag kleine Nachrichten hinterlässt und manchmal sogar Streiche spielt. Die Kinder freuen sich, jeden Morgen nach Tottes neuesten Abenteuern zu suchen und ihm in Briefen von ihren eigenen Erlebnissen zu berichten.



Nun stehen die wohlverdienten Ferien vor der Tür. Wir hoffen, dass diese Zeit für Ihre Kinder und auch für Sie eine Gelegenheit zur Erholung und zum Auftanken bietet. Wir möchten uns herzlich bei Ihnen für die Unterstützung und das Vertrauen bedanken, das Sie uns im vergangenen Jahr entgegengebracht haben.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie frohe und besinnliche Feiertage sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr.



Herzliche Grüsse

Anina Leiser und Regula Gerber

Die Tagesschulkinder hatten beim Schmücken des Tannenbaumes grosse Freude